

Vos questions / nos réponses

Gros problème

Par [Profil supprimé](#) Postée le 07/11/2018 03:31

J'ai des gros problèmes avec le jeu , ce qui amène aux mensonges et disputes avec mes proches

Mise en ligne le 09/11/2018

Bonjour,

L'addiction aux jeux peut, en effet, entraîner des situations très inconfortables et affecter ses relations aux autres.

Nous comprenons votre difficulté mais ne disposons pas assez d'éléments vous concernant pour vous conseiller au mieux.

Aussi, nous vous faisons la proposition de revenir vers nous en nous parlant plus de votre situation afin de vous apporter une aide appropriée.

Vous pouvez si vous le souhaitez nous réécrire sur cet espace ou nous joindre par tchat (gratuit et anonyme) via notre site, tous les jours, de 14h00 à minuit. Vous pouvez aussi nous contacter au 0974 75 13 13 (Joueurs Info Service, anonyme et non surtaxé) tous les jours de 08h00 à 02h00 du matin.

Bien cordialement.
